

Témoignage d'intimidation *(d'une membre de la CA du SNCS)*

Il va devenir très difficile de manifester dans notre société!!!!!!!

En effet, voici ce qui m'est arrivé durant la dernière manif du 19 mars à Paris.

J'étais placée en tête du cortège du SNCS, lorsqu'une personne, se présentant comme étant des RG, m'a tenu ce discours : madame, sachez que je peux vous placer en garde à vue et que vous risquez en plus une amende de 7500 euros. Je lui ai demandé pour quelle raison il disait cela; il m'a répondu que des propos injurieux à l'encontre du président étaient tenus plus loin dans la manif.

Cette intimidation m'a choquée très profondément et je tiens à vous signaler officiellement cet incident car nos libertés sont vraiment de plus en plus menacées.